

■■■■■ 11月3日 ■■■■■

## 自然ならではの遊びを体験

### 野活祭 (キャンピィだいとう)

木登り、火おこしなど街の中ではできない体験に子どもたちは興味津々。チャレンジ広場では、命綱を付け宙ぶりのポール目がけて7メートルの高さからジャンプ！ここでしかできない体験に参加者は大満足の様子でした。

取材：市民レポーター 辻本虎雄



▲お祭りの締めくくりは  
みんなでキャンプファイア



◀火をおこすのは意外と大変！



▲自転車は定期的に  
点検を



音が鳴ったらストップ！▶

■■■■■ 10月24日 ■■■■■

## 右見て 左見て 右見て

### 交通安全教室 (四条小学校)

小学1年生と3年生を対象に、四條畷警察署と、市の交通安全リーダーによる交通安全教室を実施。1年生は交通ルールの基本や安全な歩行について、3年生は自転車の危険な運転や安全な乗り方について学びました。交通ルールやマナーを守り、安全な通行を心掛けましょう。

取材：市民レポーター 森川安生



■■■■■ 11月24日 ■■■■■

## あれもこれも 大東育ちの農産物

### 農業祭(末広公園)

天候に恵まれ、約5千人もの人が集まった農業祭。人気の大根やおでんは早々に売り切れ、米のすくい取りやお楽しみ抽選会には長い行列ができていました。農家の皆さんが愛情を込めて作った農産物を、多くの人に知ってもらおう良い機会となりました。

取材：市民レポーター 辻本虎雄



▲おっきな大根をゲット



米のすくい取りは今回も大盛況▶

■■■■■ 11月27日 ■■■■■

## 来年も楽しい一年になりますように

カレンダー作り  
(四条子育て支援センター)

各自持ち寄った子どもの写真を台紙に貼り、折り紙やマーカーを使って自分だけのマイカレンダー作り。「家ではなかなかできないので、こんな機会があってうれしい」とお母さんたちの喜びの声が聞かれました。



▲すてきなカレンダーの完成！



▲真剣な表情で切り貼り…

取材：市民レポーター  
河村共之



PHOTO NEWS

# フォトニュース

市ホームページにも掲載中！▶

■■■■■ 11月30日 ■■■■■

## たくさんのサンタクロースが新郎新婦を祝福

スマイルミネーション  
(JR住道駅前デッキ)

市長補佐官のTKO木本武宏さんがサンタクロースに扮して先導したサンタセレブレーションパレードに、多くの人が参加し、沿道は写真撮影をする人たちであふれました。スマイルウェディングでは、新郎新婦のお面をかぶった友人たちが二人を出迎え、会場一体となって祝福しました。



▲クリスマスソングを歌いながら行進



▲幸せの連鎖がここから始まります

取材：市民レポーター  
竹重稔也



■■■■■ 11月30日 ■■■■■

## 食べ過ぎ注意！！

えほんdeよみきかせクッキング  
～はらぺこあおむし  
(市立公民館)

「はらぺこあおむし」の読み聞かせ後、絵本に出てくるカップケーキ作りに挑戦。慣れない手つきでしたが、手伝ってもらいながら楽しく取り組みました。仕上げに紙で作ったあおむしを飾って完成！すてきなカップケーキが出来上がりました。



▲ふっくら生地にクリームたっぷり♪



◀こぼさないよう慎重に…



取材：市民レポーター 森川安生

